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全員協議会 会議録（要点筆記） 

 

     平成２９年２月１７日（金） 

午後 １時３０分 開会  

午後 ２時３６分 閉会  

場所 ： 全員協議会室 

  

［上程議案の補足説明］ 

１ 体育施設天井等改修事業について 

折戸富和健康子ども部長：資料に基づき説明 

  質疑なし 

 

２ 雁宿駐車場管理運営体制の変更について 

斉藤清勝防災監：資料に基づき説明 

 質疑なし 

 

３ 平成２９年度予算の概要について 

滝本均総務部長：資料に基づき説明 

 

４ 地方公務員の育児休業等に関する法律及び育児休業、介護休業等育児又は家族介

護を行う労働者の福祉に関する法律の一部を改正する法律の施行に伴う関係条

例の整理について 

堀嵜敬雄企画部長：資料に基づき説明 

 質疑なし 

 

５ 半田市議会の議員の議員報酬及び半田市特別職員の給与の改定について 

堀嵜敬雄企画部長：資料に基づき説明 

 質疑なし 

 

６ 地区公民館館長報酬及び主事報償費の改定について 

小坂和正教育部長：資料に基づき説明 

 質疑なし 

 

７ 半田市市税条例等の一部改正について 

滝本均総務部長：資料に基づき説明 

 質疑なし 

 

８ 半田市手数料条例の一部改正について 

榊原康仁建設部長：資料に基づき説明 

 質疑なし 
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９ 半田市病児保育施設「げんきの芽」の開設について 

折戸富和健康子ども部長：資料に基づき説明 

中川健一議員：ないよりは一歩前進のサービスだと思いますが、このサービスの中

には親が病気の児童を迎えに行けない場合に施設側が迎えに行くようないわゆ

るお迎えサービスというものですが、そのようなサービスはありますか。 

折戸富和健康子ども部長：お迎えサービスにつきましては、半田市においては実施

する予定は今のところありません。 

中川健一議員：知多半島の中でも一番遅れてやっとこのサービスを始めたわけです

ので、せっかくだから先進事例に基づいたやり方を努力して取り組んでみるべき

ではないかと私は思いますが、そういう改善は検討いただけないですか。 

折戸富和健康子ども部長：今実施しているところは、市内の医療機関と委託をして

やっているところでありまして、病児保育としてのお迎えサービスとしては半田

市においてはスタッフなどそろえる必要がありますので、当面実施については考

えていません。ただ現実保育園で病状が悪くなったときは、保護者と連絡をして

いただく。またファミリーサポートのお迎え事業を活用するなどしていただいて

いますので、今回、病児保育開設にあたり、すぐ病児保育用のお迎えサービスを

する考えは今のところ持っておりません。 

  

10 半田市精神障がい者医療費の助成に関する条例の一部改正について 

藤田千晴福祉部長：資料に基づき説明 

 質疑なし 

 

11 半田市介護保険条例の一部改正について 

藤田千晴福祉部長：資料に基づき説明 

 質疑なし 

 

12 道路管理に起因する事故の和解及び損害賠償の額の決定について 

榊原康仁建設部長：資料に基づき説明 

 質疑なし 

 

13 財産の無償譲渡について 

藤田千晴福祉部長：資料に基づき説明 

 質疑なし 

 

 

［その他］ 

・文教厚生委員会行政視察（1 月 11 日－1 月 13 日）報告 

 鈴木好美議員：行政視察報告書に基づき説明 

  質疑なし 


